
Uma verdade difícil e necessária 

 

“A teoria produz um bom resultado, mas 

dificilmente nos aproxima do segredo do Criador. 

Estou, em todos os casos, convencido de que Ele 

não joga dados.”  

(Albert Einstein, 1926, em carta para Max Born) 

 

Uma decisão difícil abordar um aspecto essencial a qualquer um que se põe a realizar pela 

via do convicção-propósito-pensamento-planejamento-ação. O atuar de uma força 

transcendente e a abertura a ela nessa dinâmica. 

Quantas coincidências se foram amarrando para que um dia Alexandre Fleming saísse de 

férias, desolado, e ao voltar encontrou um bolor naquela lâmina esquecida? Verificou que as 

bactérias não se desenvolviam naquele fungo. Descobriu, nesse acaso, a penicilina que salvou 

milhões de vidas.  

Se você tem mais de 30 anos, com certeza já utilizou algum derivado dela, como a temida 

Benzetacil. Agradeça ao Dr. Fleming... 

Como explicar o acidente que derrubou o enxofre na borracha que cozinhava no fogão 

quente levando a Goodyear a descobrir a vulcanização, método que revolucionou o mundo?  

Acreditando ou não na existência de um ser transcendente, religiosamente ou não, temos 

objetivamente de levar em conta que há uma ação que favorece os que estão empenhados em 

seus objetivos de forma compromissada. 

Não se quer dizer para depender da sorte, lançar-se numa vida de superstição. Ao 

contrário, quer-se demonstrar é que ao dedicar tudo para um objetivo justo e bom, que é 

aprovação, Deus irá te ajudar.   

Bem traduz isso uma frase de Santo Inácio de Loyola. Ele disse:  

‘Aja como se tudo dependesse de você, sabendo bem que, na 

realidade, tudo depende de Deus.” 

Outro ponto sensível e necessário é: tenha contato, ao seu modo e ponto de vista, com 

esse ser transcendente. Seja como for, coloque-se em contato cotidianamente. Reze, ore, 

medite, invoque, mas se coloque diante Dele.  

Há um ponto a ser aprofundado que é a mente mestra, sinergia, força do grupo líder, 

mindmaster... Vários nomes para o fenômeno de que unido a pessoas com mesmos propósitos 

a meta fica mais fácil. Vou apresentá-lo hoje, apesar de já ter trazido esse elemento nos artigos 

anteriores. 

Com efeito, tal noção informa a quem tem um propósito para melhor desenvolvê-lo deve 

unir esforços com mentes que tenham o mesmo propósito de maneira sincera. Um grupo 

íntimo, cônjuge ou pais e irmãos. Um grupo externo, de pessoas aptas a ajudar na execução do 

propósito. 



Em cada um desses grupos as mentes se somam como a criar uma terceira racionalidade 

a atuar em favor de todos. Matematicamente 1+1 =3.  

Por isso, não é incomum a candidatos a concurso se unirem em grupos de até 5 a 7 pessoas 

e partilharem diariamente, de forma organizada ou não, conhecimento e esperanças, um 

ajudando o outro.  

É uma experiência bem comum, todavia, exige uma condição: todos devem estar 

alinhados no propósito e na convicção a alcançar. Grupos negativos, nos quais se explora um só 

dos indivíduos ou marcados pelo egoísmo, devem ser evitados. Deve-se buscar acessar grupos 

generosos e onde a partilha é franca. 

Essas qualidades positivas aceleram e muito a aprovação. 

Nossa epígrafe de hoje tem exatamente o sentido do artigo: dois homens em união 

profunda de ideias e com o foco na atuação de um ser transcendente. 

Dizia Mãe Menininha do Gantois: “Deus é um só e todos podem se unir através dele.” 

Essa frase dá a dupla dimensão: união ao transcendente e união com pessoas próximas 

para realização do seu objetivo.  

Os frutos são insights ou lampejos, com a partilha de conhecimento. Bem como permite 

que se mantenha na reta linha da meta, não se esmoreça. É um reforço externo da autossugestão 

de vitória e positividade. 

Por fim, entendo que é um tema difícil, mesmo hoje, depois dos anos 60 e 70, os quais 

descortinaram o valor transcendente e do holístico. Esse aspecto espiritual. Não se ofendam ou 

melindrem os que creem ou não creem, o objetivo não é esse. 

A meu ver, seria desonesto deixar de pontuar um aspecto em que todos os que se 

debruçam sobre o tema do sucesso encontram relevância. Ou fazê-lo de forma sectária.  

Deus não joga dados. Deus escreve certo em linhas tortas. Não tenha receio de aprofundar 

o lado espiritual. Mesmo que não acredite em alguma religião. Entenda-se dotado de uma 

capacidade diferenciada que lhe permite sonhar e desejar para além dos instintos, isso é sua 

alma. 


